



## COMUNICADO DE PRENSA

### ENEL AMÉRICAS, EN JUNTA DE ACCIONISTAS, CONFIRMA INCORPORACIÓN DE DOS MUJERES A SU DIRECTORIO

**Santiago 29 de abril de 2021.** En Junta Ordinaria de Accionistas de Enel Américas realizada hoy se llevó a cabo la elección del Directorio para el período 2021-2024. La mesa directiva quedó compuesta por los directores Borja Acha Besga, Giulia Genuardi, Francesca Gostinelli, José Antonio Vargas Lleras, y los directores independientes Hernán Sommerville Senn, Patricio Gómez Sabaini, y Domingo Cruzat Amunátegui.

*“Felicitamos a todos directores elegidos hoy, en especial a las dos nuevas directoras que nos acompañarán durante los próximos tres años porque creemos que serán un importante aporte. Nos alegra también la confirmación por parte de los accionistas de los miembros del directorio que tenían mandato hasta el 2022 y que hoy ha sido renovado”,* señaló Maurizio Bezzeccheri, gerente general de Enel Américas.

La elección del Directorio de la compañía -gatillada por la renuncia de Livio Gallo en noviembre pasado- se realizó entre aquellos candidatos que fueron debidamente postulados para integrar la lista respectiva, la cual se publicó oportunamente en la página web [www.enelamericas.cl](http://www.enelamericas.cl)